

Laporan Magang

Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia

Disusun oleh :

Serpihan Swara Dewi

12213003

Program Studi Keuangan dan Perbankan

Program Diploma III Fakultas Ekonomi

Universitas Islam Indonesia

2019

HALAMAN PENGESAHAN
LAPORAN MAGANG
MEKANISME PEMBIAYAAN PRODUK BSM OTO PADA BANK
SYARIAH MANDIRI KCP KALIURANG



Disusun oleh :

Nama : Serpihan Swara Dewi
No.Mahasiswa : 12213003
Jurusan : Keuangan dan Perbankan

Telah disetujui oleh dosen pembimbing

Pada tanggal : *23 September 2019*

Dosen Pembimbing



PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa penulisan laporan magang ini ditulis oleh saya sendiri tanpa ada pihak lain yang ikut menyusun serta tanpa melakukan penjiplakan. Apabila di waktu yang akan datang saya terbukti bahwa pernyataan yang saya buat tidak benar, maka saya sanggup menerima hukuman sesuai dengan peraturan yang ada”

Yogyakarta , 4 Agustus 2019

Penulis



Serpihan Suara

KATA PENGANTAR


Puji syukur kehadirat Allah SWT yang mana atas nikmat dan rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir yang berjudul **“MEKANISME PEMBIAYAAN PRODUK BSM OTO PADA BANK SYARIAH MANDIRI KCP KALIURANG”** sehingga dapat menyelesaikan laporan magang ini tepat pada waktunya. Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi di Program Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada :

1. Ibu Dra. Diana Wijayanti, M. Si selaku Ketua Program Studi Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia,
2. Bapak Dityawarman El Aiyubbi S.E., M.E.K. selaku dosen pembimbing penulisan laporan magang.
3. Segenap Dosen Program Studi Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia, khususnya Dosen Program Studi Manajemen yang telah membekali ilmu pengetahuan kepada penulis,
4. Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Kaliurang selaku tempat magang dilaksanakan,
5. Kedua Orang Tua, Ibu, Bapak dan Kakak yang tak pernah berhenti berdoa dan selalu memberikan semangat *positive*,
6. Teman seperjuangan saya jurusan Manajemen, Perbankan dan Akutansi dan tak lupa juga adik-adik tingkat yang tidak bisa saya sebutkan DAFTAR ISI

semuanya disini yang selalu memberikan doa dan dukungannya sehingga saya dapat bersemangat menyelesaikan tugas akhir ini tepat pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir ini masih banyak sekali kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna, dengan tangan terbuka, penulis menerima segala kritik dan saran yang membangun. Semoga Tugas Akhir ini dapat memberikan manfaat baik bagi penulis sendiri maupun pembaca pada umumnya.

Yogyakarta, 4 Agustus 2019

Penulis

Serpihan Swara